

Comenzamos una nueva Cuaresma. ¿Te animas a recorrer también esta vez este camino de 40 días, con nosotros, de la mano de San Francisco? Ya sabes, cada día una frase, una pequeña reflexión y un desafío asequible. Empezar paso a paso, con algo sencillo, día a día, para prepararnos para la Pascua. Juntos es más fácil...no tenemos que caminar solos.

DÍA 15 DE MARZO

“Armándose con el escudo de la fe y fortalecido con las armas de una gran confianza para luchar las batallas del Señor, se encaminó hacia la ciudad, ardiendo en fuego divino. En cuanto lo vieron quienes lo conocían, al comparar lo presente con lo que había sido, se desataron en insultos, saludándolo como a loco y demente y arrojándole barro y piedras del camino. Lo contemplaban tan otro de lo que antes había sido y tan consumido por la maceración de su carne, que cuanto hacía lo atribuían a debilidad y demencia.” (1Cel. 11)

Jesús no le caía bien a todo el mundo. Ni era comprendido por todos.

Muchas veces fue humillado, pero no dejó de transmitir el mensaje de su Padre.

San Francisco también fue tachado de loco y recibió insultos.

HOY:

No te calles si eres objeto de burla por tu fe. Corre a contarle a los que están contigo lo que vives de la mano de Dios.

No te avergüences, abre los ojos y entérgate a esa locura.

¡Pide ser tú también un loco de amor por Dios!